
  

 

ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS  

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

LES VENDREDIS DU 7 JUILLET AU 25 AOÛT 
Cabaret d’été 

Le Village musical acadien met en vedette certains des meilleurs artistes de l’Île-du-Prince-Édouard lors de sa toute nouvelle 
série de spectacles «Cabaret d’été» les vendredis soir du 7 juillet au 25 août. Il y a de la musique de tous les genres : country, 
folklorique, acadienne, rock, contemporaine et traditionnelle. Les artistes à chacune de ces huit soirées de divertissement 
musical sont accompagnés par l’orchestre maison composé de musiciens talentueux de vaste expérience : Rodney Arsenault 
(batterie), Danny MacNevin (guitare électrique), Rémi Arsenault (basse électrique) et divers musiciens tels que Louise Arsenault, 
Steve Perry, Keelin Wedge et plus. Le groupe présente également quelques-uns de ses propres numéros. Le prix d’entrée est de 
10 $, payable à la porte. Adultes seulement. 

 

LE DIMANCHE 9 JUILLET 
Les artistes en prestation pendant le spectacle du 9 juillet à Mont-Carmel! 

Les artistes qui monteront sur la scène de la salle paroissiale de Mont-Carmel le dimanche 9 juillet sont l’auteur-compositeur et 
interprète Frank Williams du Nouveau-Brunswick, l’interprète insulaire Jordan LeClair ainsi que le duo de musique traditionnelle 
Cassie et Maggie de la Nouvelle-Écosse. 
Les portes de la salle paroissiale de Mont-Carmel ouvrent à 18 h 15 et le spectacle débute à 19 h. Le coût d’entrée est 15 $ pour 
les adultes, 12 $ pour les membres de notre Coopérative et 5 $ pour les étudiants. L’entrée est gratuite pour les enfants d’âge 
préscolaire.  Le nombre de places étant limité, les gens sont invités d’acheter leurs billets à l’avance au cdcpmc.eventbrite.com.  
S’il reste des billets, ceux-ci seront disponibles à la porte le soir du spectacle. 
 

LE MARDIS 11 ET LE 18 JUILLET 

Causeries du mardi au Musée acadien de l’ÎPÉ 
L’historien Georges Arsenault présentera la première causerie du mardi de l’été le 11 juillet à 19 h au Musée acadien à 
Miscouche.  Le sujet sera « Les Acadiens de l’Île et la Confédération », il discutera de la situation économique et sociale des 
Acadiens de l’Île dans les années 1860 et 1870 et de leur participation au débat entourant l’entrée de l’Île dans la Confédération 
canadienne.  Cette causerie aura lieu en français. 
Le 18 juillet à 19 h, joignez-nous pour écouter les histoires de Léona Arsenault concernant ses expériences comme photographe 
professionnelle.  Elle présentera des photos ainsi que les histoires qui se cachent derrière elles, il y en aura des comiques!  Cette 
causerie sera en anglais. Nous reconnaissons l’appui financier du gouvernement du Canada. 
 

DU MARDI 11 JUILLET AU 30 AOÛT 
Souper-spectacle du Village musical acadien 

« La Veillée au Village 2023 », le nouveau souper-spectacle du Village musical acadien, présente à nouveau un spectacle 
incroyable. Cette année, la soirée débute par un souper suivi d'un spectacle de comédie et musique. Cette deuxième partie de 
l'activité présente des sketchs comiques dont les textes ont été écrits par deux de nos grands comédiens, Albert Arsenault et 
Hélène Bergeron, qui sont aussi à la tête de la direction artistique et musicale de la soirée. Les artistes qui jouent les rôles dans 
les sketchs et qui présentent les parties musicales sont parmi les meilleurs des comédiens et musiciens de la région: Louise 
Arsenault, Jonathan Arsenault, Angie Arsenault, Dawson Arsenault et Shane Arsenault. Le souper comprend une salade verte et 
des moules en entrée, un choix d'une casserole aux fruits de mer ou la variété acadienne comme plat principal et un dessert. Le 
souper-spectacle a lieu du mardi au jeudi à partir du 11 juillet jusqu'au 30 août avec un extra spectacle vendredi le 14 juillet. Les 
spectacles du 11, 12, 13, 14 et 26 juillet et le 10 et 23 août sont à 17 h 00 et les autres, à 18 h 30. Le prix des billets est de 52 $ 
plus taxes pour adultes, 26 $ plus taxes pour enfants de 6 à 12 ans et gratuits pour ceux de 5 et moins. Les groupes de 10 ou plus 
ont un rabais de 10%. Les billets se vendent uniquement en ligne sur notre site web: www.villagemusical.ca Ne manquez pas 
cette superbe soirée de comédie et 
 

DU MARDI 11 JUILLET  
La Wake à Gélas et La Cuisine à Mémé à Mont-Carmel  

N’oubliez pas le café-théâtre « La wake à Gélas » à partir de ce mardi le 11 juillet et le souper-théâtre « La Cuisine à mémé » à 
partir de ce vendredi le 14 juillet à la salle paroissiale de Mont-Carmel. Achetez vos billets à productionsmeme.ca ou téléphonez 
au 902-303-6766.  
 
 
 

Le 7 juillet 2023 

http://www.cdcpmc.eventbrite.com/
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LE DIMANCHE 16 JUILLET 
Les artistes en prestation pendant le spectacle du 16 juillet à Mont-Carmel ! 

Les artistes qui monteront sur la scène de la salle paroissiale de Mont-Carmel le dimanche 16 juillet sont l’auteur-compositeur et 
interprète Hert LeBlanc du Nouveau-Brunswick, le duo Moira & Claire de la Nouvelle-Écosse ainsi que le joueur de violon Ray 
Legere du Nouveau-Brunswick. 
Les portes de la salle paroissiale de Mont-Carmel ouvrent à 18 h 15 et le spectacle débute à 19 h. Le coût d’entrée est 15 $ pour 
les adultes, 12 $ pour les membres de notre Coopérative et 5 $ pour les étudiants. L’entrée est gratuite pour les enfants d’âge 
préscolaire.  Le nombre de places étant limité, les gens sont invités d’acheter leurs billets à l’avance au cdcpmc.eventbrite.com.  
S’il reste des billets, ceux-ci seront disponibles à la porte le soir du spectacle. 
 

LE DIMANCHE 23 JUILLET 
Rendez-vous à Rustico - Lennie Gallant en spectacle le dimanche 23 juillet ! 

Le conseil acadien de Rustico est ravi d'annoncer que le spectacle annuel de Lennie Gallant à l'intérieur de l'église catholique Saint 
Augustin à Rustico aura lieu le dimanche 23 juillet prochain.  Le spectacle va commencer à 20 h et les portes de l’église Saint 
Augustin (2190 rue Church) ouvriront à 19 h 15.  Dû à l’immense popularité de ce spectacle, il est fortement recommandé 
d’acheter ses billets à l’avance !  Les billets se vendent au tarif de 30,00 $ pour adultes et 20,00 $ pour enfants.  Pour acheter vos 
billets, visitez le www.conseilacadien.com 
 

DU MARDI AU VENDREDI JUSQU’AU 31 AOÛT  
Spectacles de Gadelle 

Le groupe Gadelle est de retour cette année pour vous divertir avec des spectacles pleins d'énergie dans la Grange à Ti-Manuel. 
Le groupe, composé de Caroline Bernard, Louise Arsenault, Hélène Bergeron et Rémi Arsenault, vous offre deux présentations, 
une à 13 h 30 et une à 15 h, du mardi au vendredi jusqu’au 31 août. Le prix d’entrée est 5 $. Venez passer un bel après-midi avec 
Gadelle! 

 

Resto-Bar La Trappe 
Vous voulez découvrir de la cuisine typiquement acadienne de la région Évangéline? Les heures d’ouvertures du restaurant sont 
de 11 h 00 jusqu’à 14 h 30 du mardi au samedi. Un spécial sera offert à chaque dimanche de 11 h 00 à 13 h 30. 
 

Ouverture de la Galerie La Palette 
La Coopérative d'artistes La Palette désire vous annoncer que la galerie est ouverte du mardi au dimanche, du 4 juillet au 3 

septembre de 11 h à 16 h 30. Venez faire un tour voir le beau travail des artistes! 
 

Nouvelle exposition au Musée acadien de l’ÎPÉ 
L’exposition « Palette : oeuvres de la Coopérative d’artistes La Palette » sera en montre au Musée acadien de l’ÎPÉ à Miscouche à 
partir du 2 juillet jusqu’au 29 septembre.  Des causeries et ateliers sur le thème des arts visuels seront annoncés dans les 
prochaines semaines.  Pour plus d’information, contactez le Musée à museeacadien@gmail.com ou 902-432-2880. 
 

Aidez à quelqu’un à parler le français!  
Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline est à la recherche de bénévoles qui aimeraient passer un peu de temps par 
semaine en soirée ou pendant la journée à apprendre le français avec une jeune fille qui s’en va en 7e année et sa maman qui 
travaille dans la communauté. Si vous souhaitez aider ces personnes à renforcir leur français ou à quelqu’un d’autre dans le 
futur, svp communiquez avec Annette au 902-854-2166 ou reception@cscevangeline.ca. 
 
 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

SUNDAY, JULY 9 
The artists taking the stage on July 9th in Mont-Carmel! 

The artists who will be performing at the Mont-Carmel Parish Hall on Sunday, July 9, are singer/songwriter Frank Williams from 
New Brunswick, Island singer Jordan LeClair as well as the traditional music duo Cassie and Maggie from Nova Scotia. 
The doors of the Mont Carmel Parish Hall open at 6:15 p.m. and the show starts at 7 p.m. Admission is $15 for adults, $12 for 
members of our Cooperative, $5 for students and free for preschoolers. Given that seating is limited, folks are encouraged to 
purchase tickets in advance at cdcpmc.eventbrite.com.  If any tickets are left, they will be made available for purchase at the door 
on the night of the show.   
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TUESDAYS, JULY 11 AND 18 
Tuesday talks at the Acadian Museum of PEI 

Historian Georges Arsenault will give a talk on July 11 at 7 p.m. at the Acadian Museum in Miscouche.  The subject will be The 
Island’s Acadian Community and Confederation. This talk will be in French. 
On July 18 at 7 p.m., come listen to professional photographer Leona Arsenault talk about her experiences taking photos out in 
the field.  She will present her photos as well as the stories behind them, many of them quite funny!  This talk will be in English. 
We acknowledge the financial support of the Government of Canada. 
 

SUNDAY, JULY 16 
The artists taking the stage on July 16th in Mont-Carmel! 

The artists who will be performing at the Mont-Carmel Parish Hall on Sunday, July 16th, are singer/songwriter Hert LeBlanc from 
New Brunswick, the sister duo Moira & Claire from Nova Scotia as well as New Brunswick fiddler Ray Legere. 
 
The doors of the Mont Carmel Parish Hall open at 6:15 p.m. and the show starts at 7 p.m. Admission is $15 for adults, $12 for 
members of our Cooperative, $5 for students and free for preschoolers. Given that seating is limited, folks are encouraged to 
purchase tickets in advance at cdcpmc.eventbrite.com.  If any tickets are left, they will be made available for purchase at the door 
on the night of the show.   
 

SUNDAY, JULY 23 
“Rendez-vous à Rustico” Lennie Gallant in concert on Sunday, July 23! 

The Conseil acadien de Rustico is thrilled to announce they will, once again, produce their much-anticipated annual Lennie Gallant 
concert inside the St. Augustine’s Church.  This year, the performance will take place on Sunday, July 23.  The show will start at 8 
p.m. and the doors of the St. Augustine’s Church (2190 Church Road) will open at 7:15 p.m. Given the popularity of this show, it is 
strongly recommended to purchase your tickets soon!  Tickets are $30 for adults and $20 for kids.  To purchase your tickets, 
visit www.conseilacadien.com.  
 

Dinner-show at the Village musical acadien 
“La Veillée au Village 2023", the new dinner-show at the Village musical acadien, presents another incredible show. This year, 
the evening begins with a dinner followed by a comedy and music show. This second part of the activity presents comedy 
sketches with texts written by two of our great comedians, Albert Arsenault and Hélène Bergeron, who are also the artistic and 
musical directors of the evening. The actors that are playing the characters in the sketches and playing in the musical parts are 
among the best of the region's comedians and musicians: Louise Arsenault, Jonathan Arsenault, Angie Arsenault, Dawson 
Arsenault and Shane Arsenault. Dinner includes a green salad and mussels as a starter, a choice of a seafood casserole or the 
Acadian variety as a main course and dessert. The dinner show takes place from Tuesday to Thursday from July 11 until August 
30. The shows on July 11, 12, 13, 14 and 26 and August 10 and 23 are at 5:00 p.m. and the others at 6:30 p.m. Ticket prices are 
$52 plus tax for adults, $26 plus tax for children 6-12, and free for those 5 and under. Groups of 10 or more have a 10% discount. 
Tickets are sold online only on our website: www.villagemusical.ca. Do not miss this superb evening of comedy and music! 
 

Gadelle Shows 
 The group Gadelle is back this year to entertain you with energetic shows in La Grange à Ti-Manuel. The group, made up of 
Caroline Bernard, Louise Arsenault, Hélène Bergeron and Rémi Arsenault, offers you two shows, one at 1:30 p.m. and one at 3 
p.m., Tuesday to Friday, until August 31. Admission is $5. Come and spend a beautiful afternoon with Gadelle! 
 

Summer Cabaret 
The Village Musical Acadien is showcasing some of Prince Edward Island's best performers during its all-new "Summer Cabaret" 
series of shows on Friday nights from July 7 to Aug. 25. The shows feature music of all kinds: country, folk, Acadian, rock, 
contemporary and traditional. The performers on each of these eight nights of musical entertainment are accompanied by a 
house band made-up of talented and experienced musicians: Rodney Arsenault (drums), Danny MacNevin (electric guitar), Remi 
Arsenault (electric bass) and various players such as Louise Arsenault, Steve Perry, Keelin Wedge and more. The band also 
performs some of its own numbers. Admission is $10, payable at the door. Adults only. 
 

Resto-Bar La Trappe 
Would you like to discover typical Acadian cuisine from the Evangeline region? Restaurant hours are from 11:00 a.m. to 2:30 
p.m., Tuesday to Saturday. A special will be offered every Sunday from 11:00 a.m. to 1:30 p.m.  
 

Opening of the Galerie La Palette 
The Palette Artists Cooperative wishes to announce that the gallery is open Tuesday to Sunday from July 4 to September 3, from 
11:00 a.m. to 4:30 p.m. Come see the beautiful works of the artists! 
 

Theatre shows starting for the summer in Mont-Carmel!  
Don't forget the café-théâtre "La wake à Gélas" starting this Tuesday, July 11 and the dinner-theatre "La Cuisine à mémé" 
starting this Friday, July 14 at the Mont-Carmel Parish Hall. Purchase your tickets at productionsmeme.ca or call 902-303-6766 

 
New exhibit at the Acadian Museum of PEI 

The exhibit “Palette: works by La Palette Artists’ Cooperative” will be on display at the Acadian Museum of PEI in Miscouche 
from July 2 to September 29.  Talks and workshops on the subject of visual arts will be announced in the coming weeks.  For 
more information, contact the Museum at museeacadien@gmail.com  or 902-432-2880. 
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Abonnez-vous au Bulletin communautaire! bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Subscribe to the Évangéline Community Bulletin!  bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Prochain bulletin : le 21 juillet / Date limite : le 18 juillet 
Next Bulletin: July 21 / Deadline: July 18 
 
 
 
 

Pour plus d’information/For more information: 902-854-2166/bulletin.comm@cscevangeline.ca 
 
 
 

   

 

 

« Nous sommes heureux de publier ce  
bulletin pour la région Évangéline! » 

Espace disponible 
Space available 

   
 
 
 
1745, route 124, Wellington, PE, C0B 2E0 

Tél: 902-854-3300 

info@villagemusical.ca 
www.villagemusical.ca 

 

Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline aimerait dire un GROS MERCI à ses commanditaires du bulletin! 
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